LE PEUPLE **DE NÉPHI**

ÉTAIT UN PEUPLE DE DISCIPLES DU CHRIST

and le Sauveur ressuscité est apparu aux justes du peuple de Néphi, il les a invités à toucher « la marque des clous dans ses mains et dans ses pieds ». Jésus voulait qu'ils sachent qu'il est « le Dieu de toute la terre, et [qu'il a] été mis à mort pour les péchés du monde » (3 Néphi 11:14). Les gens se sont avancés vers Jésus « un à un ». Après avoir eu cette expérience personnelle avec Jésus-Christ, les Néphites ont su qu'il était le Sauveur dont la venue avait été prophétisée (3 Néphi 11:15). Même si Jésus ne se tient pas physiquement devant nous aujourd'hui, nous pouvons néanmoins avoir des expériences personnelles profondes

Comme les Néphites, je peux venir au Christ, apprendre à le connaître et fortifier mon témoignage de lui.

ET MOI AUSSI



Regarde une vidéo qui illustre l'expérience du peuple ici. (pas disponible dans toutes les langues).